

CDU – Fraktion
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
SPD Fraktion
Rolf Kremers/FWK
Gerd Kaspar/FDP
Lothar Müller/Die Linke

in der Bezirksvertretung Lindenthal

Klettenberg Sülz Lindenthal Braunsfeld Müngersdorf Junkersdorf Marsdorf Weiden Lövenich Widdersdorf

An die Bezirksbürgermeisterin
Helga Blömer-Freker

An die Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Köln, den 05.04.2018

Betreff: Namensgebung ‚Platz der Kinderrechte‘ am ehemaligen Kinderheim in Sülz

Sehr geehrte Bezirksbürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 23.04.2018 zu setzen:

Die Bezirksvertretung Lindenthal beschließt, den kleinen Platz an der Neuenhöfer Allee aus der übergreifenden Adresse Heinz-Mohnen-Platz herauszunehmen. Dieser kleine Platz, auf dem einer der drei Findlinge seit dem 20.4.2018 liegt, die Teil des Projektes Erinnerungsorte Köln Sülz sind, soll in ‚Platz der Kinderrechte‘ umbenannt werden.

Begründung: Die Namensgebung ist Wunsch der Ehemaligen des Kinderheimes!

gez. Marliese Berthmann
CDU Fraktion

gez. Claudia Pinl
Fraktion Bündnis90/Die Grünen

gez. Friedhelm Higers
SPD Fraktion

gez. Rolf Kremers
FWK

gez. Lothar Müller
Die Linke

gez. Gerd Kaspar
FDP